

Ledakan Gas Tabung Bocor, 7 Orang Luka Bakar di Bogor

BOGOR (IM) - Tabung gas Elpiji 3 kilogram diduga meledak di Paledang, Bogor Tengah, Kota Bogor. Sebanyak tujuh orang alami luka bakar akibat kejadian tersebut. "Betul, kejadiannya semalam itu. Telah terjadi ledakan gas 3 kilogram di rumah Bu Julacha. Mengakibatkan korban sebanyak 7 orang kena luka bakar," kata Kapolsek Bogor Tengah, Kopol Agustinus Manurung, Minggu (9/6).

Agustinus mengatakan, peristiwa terjadi sekitar pukul 23.00 WIB di halaman rumah pedagang gorengan bernama Julaha.

Sebelum meledak, sempat terjadi kebocoran pada regulator yang ada di tabung. "Awal mula kejadian Bu Julacha jualan gorengan, setelah mau tutup warung

Bu Julacha mau melepas regulator, ternyata tabung gasnya bocor. Lalu ditutup dengan kain basah, dibawa keluar rumah masih tetep keluar gasnya," kata Agustinus.

Tabung gas sempat diredam dalam ember. Akan tetapi gas sudah menyebar hingga menyambar api dari kompor pedagang bakso cuanki keliling yang kebetulan lewat di lokasi.

"Kemudian tukang cuanki lewat, langsung gas tersebut meledak, (ledakan) kena warga sekitar," imbuhnya.

"Selanjutnya korban dibawa ke Rumah Sakit Ummi guna pengobatan lebih lanjut. Saat ini lima orang sudah kembali ke rumah dan dua orang masih dirawat," sambungnya. ● **pra**

Kota Jambi-Singapura Kerja Sama Pariwisata dan Pengembangan SDM

JAMBI (IM) - Pemerintah Kota Jambi dan Pemerintah Singapura membahas peluang kerja sama strategis terkait promosi pariwisata hingga pengembangan sumber daya manusia (SDM).

Penjabat Wali Kota Jambi, Sri Purwaningsih dalam keterangan yang diterima di Jambi, Minggu (9/6), mengatakan ia menggelar pertemuan dengan Mayor of South East District Singapore Fahmi Aliman dan menyepakati kerja sama penguatan kebudayaan melalui dan promosi agenda pariwisata di dua kota tersebut.

Selain itu, kata Sri, dia juga menggelar pertemuan dengan Deputi Kementerian Luar Negeri Singapura untuk membicarakan keberlanjutan program Singapore Cooperation Programme (SCP) yang telah berlangsung selama satu dekade di Kota Jambi.

Pada 2023, Pemkot Jambi mengutus puluhan ASN untuk mendapatkan pelatihan mengenai pelayanan publik di Singapura.

Selanjutnya, Pemkot Jambi mempersiapkan kerja

sama strategis lainnya dengan berbagai Polytechnic di Singapura.

Pemkot Jambi juga melaksanakan penandatanganan pembaruan Letter of Intent (LOI) antara Pemerintah Kota Jambi dengan Temasek Polytechnic Singapore.

Kota Jambi pada 2024, mengirimkan delegasi untuk mengikuti pelatihan Drone Mapping di Singapura.

Selain melakukan upaya-upaya untuk memperkuat hubungan kerja sama Kota Jambi dengan Pemerintah Singapura, Pemkot Jambi juga menjalin kerja sama dengan lembaga internasional lainnya.

Pj Wali Kota Sri bertemu dengan CEO CityNet, yaitu asosiasi dan organisasi internasional pemangku kepentingan perkotaan terbesar yang berkomitmen terhadap pembangunan berkelanjutan di kawasan Asia Pasifik.

Pertemuan khusus ini untuk mendiskusikan tentang potensi bantuan negara donor, baik fisik ataupun non-fisik bagi Kota Jambi. ● **pra**

Program Citarum Harum Berakhir 2025, Indeks Kualitas Air Ditarget 60 Poin

BANDUNG (IM) - Sekretaris Daerah (Sekda) Provinsi Jawa Barat, Herman Suryatman menyebut, kondisi air di Sungai Citarum terus membaik dari tahun ke tahun. Dia menargetkan, indeks kualitas air (IKA) Sungai Citarum bisa mencapai 60 poin pada Desember 2025 seiring purna tugas Satgas Citarum Harum.

"Perpres Citarum Harum Nomor 15 tahun 2017 sekarang sudah enam tahun perubahannya keren luar biasa. Sampai Desember 2025 harapannya bisa tembus indeks kualitas airnya di 60," ujarnya kepada awak media di Oxbow Bojongsong, Kabupaten Bandung, Minggu (9/6).

Herman mengatakan, indeks kualitas air Sungai Citarum terus meningkat setelah program Citarum Harum berjalan. Saat ini indeks kualitas airnya telah rata-rata mencapai 50,78 poin di tahun 2024. Kini pun tingkat ketercernan di Sungai Citarum masuk kategori cemar ringan.

Menurut Herman, masih ada waktu sekitar 1,5 tahun lagi untuk merealisasikan target indeks kualitas air Sungai Citarum agar bisa melompat ke angka 60 poin.

Di samping mengejar target, pemerintah pun masih mempunyai pekerjaan rumah untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dan pihak lainnya agar kualitas air sungai ini bisa terjaga meski Satgas Citarum Harum berakhir.

"Bagaimana partisipasi masyarakat yang sudah bagus ini ditingkatkan lagi setelah Desember Satgas menyelesaikan diri. Pengelolaan nanti setelah tidak ada Satgas Citarum Harum ada di Pembk, di kecamatan, desa atau kelurahan dan masyarakat," terang Herman.

Dia menerangkan, alasan Satgas Citarum Harum dibentuk karena ada kondisi-

kondisi luar biasa yang diperlukan penanganan khusus lintas sektoral. Namun, bila sudah bisa diatasi, maka pengelolaan secara menyeluruh akan dikembalikan lagi ke pemerintah setempat.

Apalagi, cakupan Sungai Citarum ini sangat luas yang melintasi 13 kabupaten dan kota di Jabar. "Saya akan cek ke atas (Situ Cisanti), cek and ricek kondisi lapangan. Saya cek ke atas sehingga kita bisa ambil keputusan lalu kita laporkan ke Pak Gubernur," ucap Herman.

Herman menambahkan, wilayah sektor 6 adalah titik penting pengungkit perubahan kualitas air di Sungai Citarum. Mengingat, tingkat kepadatan penduduk di sektor tersebut lebih dari 150.000 jiwa. "Baleendah dan Bojongsong dalam lima tahun terakhir berubah luar biasa dari cemar ringan. Lihat situasi di sini mungkin lebih dari 50,78 poin," ucap Herman.

"Kepadatan penduduk Baleendah 250.000 untuk Bojongsong 150.000 lebih. Ini salah satu bukti walaupun sangat kompleks dengan penduduk padat ada limbah rumah tangga, domestik dan lainnya bisa diurai," tambahnya. Lebih lanjut, Herman mengajak masyarakat untuk cermat mengelola sampah organik rumah tangga.

Pihaknya berharap tidak ada lagi sampah organik lainnya agar kualitas air sungai ini bisa terjaga meski Satgas Pembuangan Sementara (TPS). Tak hanya itu, kata Herman, sampah bisa menghasilkan pundi-pundi rupiah apabila bisa dikelola dan dijadikan kerajinan atau barang lainnya. "Diawali dengan pengelolaan sampah di rumah tangga dengan zero waste. Sampah bukan masalah asal bisa mengelolanya, sampah bisa jadi potensi cuan cuma harus ada effort," pungkasherman. ● **pra**

8 | Nusantara



KIRAB PERAYAAN KEDATANGAN DEWA PENGOBATAN DI SEMARANG

Sejumlah warga etnis Tionghoa memikul tandu arca dewa atau Kio yang berisi Kiem Sin atau arca Kong Co Poo Seng Tay Tee (Dewa Pengobatan) saat mengikuti kirab perayaan kedatangan arca dewa tersebut di Pantai Marina, Semarang, Jawa Tengah, Minggu (9/6). Prosesi kirab dengan mengelilingi Pantai Marina lalu dilanjutkan ke sejumlah klenteng di kawasan pecinan Semarang itu menjadi peringatan ke-164 tahun kedatangan arca Dewa Pengobatan tersebut dari Tiongkok yang pada tahun 164 tahun silam, dipercaya dapat menghilangkan wabah penyakit yang terjadi di Kota Semarang.

Jelang Pilkada, KPU Kab. Bogor Siapkan 7.686 TPS Sementara

KPU Kabupaten Bogor baru akan melakukan perekrutan Petugas Pemuktahiran Data Pemilih (Pantarlih) dan akan dilantik pada 24-25 Juli mendatang, kata Ketua KPU Kabupaten Bogor, M Adi Kurnia.

CIBINONG (IM) - Memiliki jumlah pemilih terbesar di Indonesia, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bogor menyiapkan 7.686 Tempat Pemungutan Suara (TPS) sementara.

Ketua KPU Kabupaten Bogor, M Adi Kurnia mengatakan, memiliki jumlah

paten dan kota, kita memiliki pemilih sebesar 3.924.292," kata Adi, Minggu (9/6).

Untuk hampir 4 juta pemilih ini, kata Adi, KPU Kabupaten Bogor telah menyiapkan 7.686 TPS sementara yang tersebar di 40 Kecamatan.

"Ada potensi penambahan, karena nanti ada TPS lokasi khusus, di antaranya di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas)" ucap Adi.

TPS ini terbilang berkurang cukup banyak bila dibandingkan dengan Pilpres 2024 lalu. Yang mana pada Pilpres, KPU menyediakan 15.228 TPS. Sedangkan untuk Pilkada, penyelenggara saat

ini baru menyediakan 7.686 TPS sementara.

Lebih lanjut, Adi mengatakan, KPU Kabupaten Bogor baru akan melakukan perekrutan Petugas Pemuktahiran Data Pemilih (Pantarlih) dan akan dilantik pada 24-25 Juli mendatang.

"Untuk data pilkada 2024 kita akan laksanakan pelantikan Pantarlih pada tanggal 24-25 Juli, itu tugasnya untuk pemutahiran data pemilih secara sensus ke setiap rumah," ujarnya.

Selain itu, Ketua KPU Kabupaten Bogor ini pun menegaskan, pihaknya akan mengoptimalkan agar TPS ramah pemilih.

"Kalau prinsipnya, TPS itu harus ramah pemilih, artinya ketika ramah pemilih, warga biasa pun bisa mengaksesnya apalagi teman-teman disabilitas," paparnya.

Oleh sebab itu, ia pun mengimbau kepada anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) agar bisa mencari tempat yang dapat diakses oleh semua orang, tak terkecuali oleh pemilih berkebutuhan khusus.

"Kita menghimbau kepada teman-teman kpps nanti untuk memilih tempat yang akan ditunjuk menjadi TPS yang gampang diakses atau mudah dilalui oleh masyarakat," pungkasherman. ● **gio**

Kadin Kab. Bogor Gelar Gebyar HJB ke 542 di GOR Pakansari Cibinong

BOGOR (IM) - Melalui Gebyar Hari Jadi Bogor (HJB) ke-542, Pemerintah Kabupaten Bogor menghadirkan layanan kesehatan gratis bagi masyarakat hingga vaksin rabies bagi hewan peliharaan, yang berlangsung di Stadion Pakansari pada Sabtu (8/6).

Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bogor, Mike Kaltarina mengungkapkan, pelayanan kesehatan gratis bagi masyarakat ini dilakukan secara sinergi dengan empat RSUD yang ada di wilayah Kabupaten Bogor, organisasi profesi, ada akupuntur, ahli gizi dan lainnya.

"Semua layanan kesehatan ini kami hadirkan untuk pemeriksaan dini penyakit bagi masyarakat yang pastinya gratis. Alhamdulillah antusias masyarakat sangat tinggi, mudah-mudahan bisa menciptakan masyarakat semakin sehat, periksalah kesehatan sebelum sakit dan tingkatkan selalu budaya

Pola Hidup Bersih dan Sehat (PHBS)," bebernya.

Berkaitan dengan layanan vaksinasi rabies gratis, Kabid Kesehatan Hewan dan Kesehatan Masyarakat Veteriner, Hardi Hendriawan menambahkan, ini merupakan puncak kegiatan vaksinasi rabies untuk hewan yang sebelumnya telah dilaksanakan serentak pada 3 Juni 2024 kemarin di seluruh Puskesmas Hewan (Puskesmas) yang berada di enam titik wilayah Kabupaten Bogor.

"Alhamdulillah banyak sekali masyarakat yang datang memanfaatkan layanan yang kami berikan, kita turunkan sekitar 23 tenaga kesehatan hewan semoga dengan adanya kegiatan ini masyarakat semakin peduli dengan kesehatan hewan," terang Hardi.

Salah satu peserta pelayanan kesehatan gratis, Nambas menyampaikan, layanan kesehatan gratis yang diselenggarakan dinas kesehatan



Kadin Kab. Bogor menggelar Gebyar HJB ke 542 Kabupaten Bogor, dengan pengobatan gratis di GOR Pakansari Cibinong, Sabtu (8/6).

ini sangat bermanfaat untuk warga Kabupaten Bogor.

"Sering-sering adakan kegiatan seperti ini, tadi alhamdulillah saya sudah periksa tekanan gula darah dan asam urat hasilnya normal," katanya.

Hal senada juga disampaikan, pemilik hewan peli-

haraan yang mendapatkan layanan vaksin rabies gratis asal Cibinong, Nida. Dia mengakui, sangat bagus program layanan vaksin rabies gratis ini, dapat informasi dari media sosial langsung konfirmasi ternyata benar ada vaksin rabies gratis dan dia langsung datang ke Sta-

dion Pakansari. "Terima kasih untuk Pembk Bogor, ini event yang bermanfaat dan luar biasa kebetulan kucing peliharaan saya belum pernah divaksin. Setelah divaksin rabies ini jadi tidak khawatir lagi peliharaan saya terserang rabies," imbuhnya. ● **gio**

Korban Investasi Bodong Modus Sembako, Minta PN Cibinong Bertindak Adil

BOGOR (IM) - Masyarakat korban investasi bodong mencari keadilan ke Pengadilan Negeri (PN) Cibinong. Sebab, korban yang berjumlah puluhan orang dengan modus investasi sembako, rugi nyaris hingga Rp 50 miliar.

Karena itu, beberapa korban investasi bodong tersebut mendatangi Kantor PWI Kabupaten Bogor di Gedung Graha Wartawan, Jl Bersih Cibinong, Kabupaten Bogor, kemarin.

Mereka menyampaikan, agar uangnya dikembalikan. Kasusnya kini sudah disidangkan PN, dan PN diminta agar bertindak adil. Mereka juga berharap segala asetnya disita dulu.

Dalam pertemuan dengan Pengurus PWI Kabupaten Bogor, para korban menduga PN akan memutus putusan sela, bahkan dimungkinkan pelaku yang berisial NM akan menjalani penangguhan penahanan, pada Senin (10/6). Karena itu, para korban didampingi pengacaranya, meminta ketegasan hukum aparat PN Cibinong. Sementara korban NN



Gedung Pengadilan Negeri Cibinong Jl Tegar Beriman, Cibinong Kabupaten Bogor.

(37), yang berdomisili di Perumahan Taman Anelyir 3 Blok Q3 No. 2, Kelurahan Kalimulya, Kecamatan Cilandong, Kota Depok menduga pelaku cukup lihai dan culas sehingga mampu mengasak dana puluhan korbananya.

Intan, salah satu korban lainnya mengaku akibat perbuatan NM, dirinya mengala-

mi kerugian sekitar Rp1 miliar 14 juta. Saat itu NM mengajak Intan untuk kerjasama dalam usaha perdagangan sembako.

"Saya sudah bertemu selama 7 tahun. Karena saya lihat dia sudah sukses dengan usahanya. Makanya saya ingin belajar usaha dengan NM. Lalu dia mengajak kerjasama usaha sembako. Karena

percaya, maka waktu NM meminta modal usaha sembako dengan kesepakatan bagi keuntungan, ya saya percaya saja," ungkap wanita berhijab, yang berasal dari Bekasi itu.

"Menurut Intan, kerjasama mereka berlangsung mulai Maret sampai Mei. Awalnya, bulan pertama dan kedua pembagian keuntungan berj-

lan lancar. Selanjutnya macet sampai sekarang," kata Intan.

Intan sudah berupaya berulang kali menagih dana yang telah dikuasai NM. Hingga, NM menjanjikan akan menyerahkan rukunya di Cilandong. Tetapi, angsurannya pun masih sebesar Rp 900 juta.

"Saya sudah habis-habisan gak punya uang lagi. Bagaimana mau melunasi angsuran Rp 900 juta itu," keluhnya.

Diakui Intan, hingga kini terkait perkara itu, dirinya belum melakukan langkah hukum. Alasannya, selain sudah tidak memiliki dana, NM juga mengancam tidak akan membayar kerugian yang diderita Intan.

Sementara itu, Nisa, korban lainnya mengaku mengalami kerugian mencapai Rp2,5 miliar. Hal itu terjadi lantaran likunya NM dalam mengelabui Nisa dalam kerjasama usahanya.

Hingga kini perkara tersebut masih berproses persidangan di Pengadilan Negeri Cibinong. Menurut (10/6) ini, akan digelar persidangan putusan sela. ● **gio**